

Ordre du jour Assemblée ordinaire du 15 janvier 2024 - 19h En présence ou en <u>mode virtuel</u>

- 1. Ouverture de la séance
- 2. Adoption de l'ordre du jour
- 3. Adoption des procès-verbaux
- 4. Suivi de la dernière assemblée publique du conseil
- 5. Période de questions de l'assistance
- 6. Dépôt de la correspondance du mois
- 7. Aménagement et urbanisme
 - 7.1 Dépôt du rapport d'émission de permis
 - 7.2 Dépôt du rapport d'inspection forestière

8. Environnement

- 8.1 Remboursement dans le cadre du programme de mise aux normes des installations septiques, règlements 386-2016 et 389-2016, lot 4 923 305 situé au 28, chemin Fiset
- 8.2 Remboursement dans le cadre du programme de mise aux normes des installations septiques, règlements 386-2016 et 389-2016, lots 4 923 367 et 4 923 385 situés au 76, chemin du Soleil-Du-Midi
- 8.3 Projet de règlement no. 473-2024 concernant la vidange des fosses septiques Avis de motion et dépôt
- 8.4 Projet de règlement no. 472-2024 décrétant une dépense de 1 500 000 \$ et un emprunt de 1 500 000 \$ aux fins de financement du programme de mise aux normes des installations septiques Avis de motion et dépôt

9. Travaux publics et infrastructures

10. Trésorerie et administration

- 10.1 Approbation des comptes payés et à payer
- 10.2 Rapport des délégations de pouvoir
- 10.3 Mandat pour la gestion des archives de la municipalité
- 10.4 Règlement no 471-2024 établissant le budget et fixant les taux de taxes pour l'exercice financier 2024 adoption
- 10.5 Acceptation du décompte progressif numéro 15 pour les travaux de la caserne du Canton de Stanstead située au 394 chemin Remick
- 10.6 Acceptation du décompte progressif no. 5 pour les travaux de réfection du chemin de Fitch Bay
- 10.7 Renouvellement de l'adhésion du directeur général et de la directrice général adjointe à l'ADMQ
- 11. Hygiène du milieu
- 12. Sécurité publique
- 13. Loisirs et Culture
- 14. Varia
- 15. Faits saillants des conseillers
- 16. Deuxième période de questions
- 17. Levée de la séance

****sujet à changement sans préavis



Agenda Regular meeting of January 15th, 7 p.m. In person or <u>virtual mode</u>

- 1. Opening of the sitting
- 2. Adoption of the agenda
- 3. Approval of the minutes
- 4. Follow-up on the last council meeting
- 5. Questions from citizens
- 6. Tabling of the monthly correspondence
- 7. Town Planning
 - 7.1 Tabling of the monthly permits report
 - 7.2 Tabling of the forest inspection report

8. Environment

- 8.1 Reimbursement of the program for the upgrading of septic installations, by-laws 386-2016 and 389-2016, lot 4 923 305 located at 28, Fiset Rd
- 8.2 Reimbursement of the program for the upgrading of septic installations, by-laws 386-2016 and 389-2016, lot 4 923 367 and 4 923 385 located at 76, Soleil-du-Midi Street
- 8.3 Draft By-law project no. 473-2024 concerning the emptying of septic tanks Notice of motion and tabling
- 8.4 Draft By-law no. 472-2024 decreeing an expense of \$1,500,000 and a loan of \$1,500,000 to finance the program to upgrade septic systems Notice of motion and tabling

9. Public Works and Infrastructure

10. Treasury and Administration

- 10.1 Approval of Accounts Paid and Payable
- 10.2 Delegation of Authority Report
- 10.3 Mandate for the management of the municipal archives
- 10.4 By-law no. 471-2024 establishing the budget and setting tax rates for fiscal year 2024 adoption
- 10.5 Acceptance of progressive settlement number 15 for work on the Fire hall located at 394 Remick Rd
- 10.6 Acceptance of progressive settlement no. 5 for Fitch Bay Rd
- 10.7 Renewal of ADMQ membership for the General Manager and Assistant General Manager
- 11. Environmental Health
- 12. Public Security
- 13. Leisure and Culture
- 14. Varia
- 15. Councillor Highlights
- 16. Second Question Period
- 17. Adjournment

***subject to change without notice